



responsables en el entorno familiar y social en el que cada uno se desenvuelve”, señala Trujillo. Desde Salmones Aysén indican que la empresa está reforzando los modelos actuales de protección para asegurar eficazmente y de forma oportuna el evitar contagios al interior de nuestras instalaciones. Algunas medidas adicionales adoptadas son búsqueda activa de casos, que permite una pesquisa oportuna y anticipada, además de la creación de una brigada Covid para el control de aforos y aglomeraciones.

La plataforma preventiva de la ACHS Para iniciar el proceso de certificación, los empleadores deben responder una serie de preguntas para evaluar su nivel de cumplimiento del estándar ACHS en cada instalación y luego revisar un plan de acción personalizado propuesto con la finalidad que su organización pueda gestionar las acciones concretas que le permitan cumplir.

Se verifica el cumplimiento de medidas en Organización y responsabilidades, prevención y control, Limpieza y desinfección del lugar de trabajo y Gestión de trabajadores contagiados o en proceso de evaluación, entre otras, y finalizan con una visita en terreno de un certificador de la ACHS. Al verificarse el 100% de cumplimiento, se procede a la entrega del Sello y el trabajo continúa con auditorías de seguimiento para asegurar la mantención de las medidas implementadas. “Destacamos el trabajo en conjunto que estamos realizando con las empresas del Consejo del Salmón para reducir los riesgos de contagio de COVID en cada una de sus operaciones. Sabemos de los significativos esfuerzos realizados por las empresas y el compromiso de trabajadores, sindicatos y Comités Paritarios. Es importante reiterar el llamado al autocuidado en todos los aspectos de la vida diarios, manteniendo comportamientos que eviten contagio”, señala Christian Cáceres, Subgerente Regional Los Lagos y Aysén de la ACHS.